

6月24日(月)～6月28日(金)を終えて(一言)

1年1組 番 さん

基礎学力テストが少し難しかったです。

1年1組 番 さん

こわかった人がやさしくなってきた。

今週の出来事

素点通知表が配付されましたが、ご覧になられたでしょうか。面談で相談していきましょう。

下越地区大会の報告会が行われました。1年生からも報告が行われ、県大会に出場する生徒もいます。

1学年朝会で、体育祭の応援、パネル、準備体操等の役職の自己紹介が行われました。

7月から縦割りの清掃班で行うこととなります。その顔合わせを行いました。

基礎学力テスト社会を行いました。その準備も頑張って自学を行っていました。



学年朝会のお話の続き

体育祭では、3年生の人たちのいうことをきちんと聞いて、まずは仕事や雰囲気覚え、感じを覚える1年にしましょう。

石井先生からヘルメットの重要性のお話が25日(火)の給食時に行われました。ヘルメットの思い出についてお話しします。先生が15年前に担任していた1年生が、ヘルメットを着用し、あごひももきちんとして自転車で下校していたところ、トラックに巻き込まれて意識不明の重体で病院に運ばれました。先生は、出張先からすぐに病院に駆けつけましたが、集中治療室に入ったままでした。5時間ほど経ってから、再び救急車で新潟の病院へ運ばれました。先生は見送るしかできませんでした。それから、意識が戻ることはなく、面会もできませんでした。そして、5月の誕生日を迎えてからすぐに息を引き取りました。私は、無念で涙が止まりませんでした。それはクラスメートも同じでした。彼を知っている人は、みな同じ気持ちで、お葬式で手を合わせて、ご冥福をお祈りしました。

そのお葬式の時にお家の方が、私たちや生徒にこのように話されました。「きちんとルールを守っていても命を亡くすことはとても悔しいことですが、は、きちんとあごひもを締めてヘルメットをかぶっていたので、即死なくて済んだんです。ヘルメットをかぶっていたことで、何とか誕生日を迎えることができました。みなさんも命を大切にしてください。」と、それから私は、あの元気だったころの笑顔が頭から離れることがなく、今も彼と一緒に生きています。

来週の予定

*個別面談希望用紙の提出、ご協力ありがとうございました。完成版配付されています。

*いじめアンケートの提出、いろいろな情報を寄せていただき、ありがとうございます。

	主な予定	部活	給食	下校時間
7/ 1 (月)	縦割り清掃スタート	○	○	18:00
7/ 2 (火)		×	○	14:55
7/ 3 (水)	色決め集会	○	○	18:00
7/ 4 (木)	1学年朝会	○	○	18:00
7/ 5 (金)	基礎学力テスト数	○	○	18:00



保護者の方から：中学生となり、昨年までと比べ、家では良い意味で大きく変わらない様に感じています。学校では、学習面では、学力アップに向けて、授業に意欲的に取り組んでいる様に家庭での会話から感じられます。また、部活動では、卓球を積極的に楽しんでいる様です。新しい友達や同級生との出会いは、どのように接するのが良いかを考えつつ人間関係を築いていく社会性の訓練となっていると思われまます。先生方を始め、多くの人と関われる学校という場に毎日通えることの有難みを感じられる様になってくれればうれしいです。今後とも、ご指導宜しくお願い致します。